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山下 豊昭 〒299-3241 千葉県大網白里市季美の森南２丁目４２－８ 電話 :0475-73-5205

季美の森の皆さん、こんにちは！　大網白里市議会議員の山下豊昭です。

季美の森の様々な出来事を隔週で皆様にお届けしたいと思い、こんなレポートを作成しま

した。題して「季美の森を良くしたい通信」です。どうぞよろしくお願いします。

【小湊鐡道バス　季美の森の運行本数が激減？！】

先日、小湊鐡道より季美の森のバスの運行本数が減るという案内が

来たので、早速説明会に行ってきました。内容は以下の通りです。

平日

季美の森車庫→大網駅　【現行】一日２９本　→　【新】２８本　　※１本減

大網駅→季美の森車庫　【現行】一日３２本　→　【新】２７本　　※５本減

休日

季美の森車庫→大網駅　【現行】一日２５本　→　【新】１４本　　※１１本減

大網駅→季美の森車庫　【現行】一日２４本　→　【新】１３本　　※１１本減

なんと、平日で６本、休日で２２本も減らす予定です。なんでも人件費や燃料費の高騰、

慢性的な運転士不足や労働時間の法令改定など、バス業界全体での問題が響いているとの

ことです。まあ業界の問題はある程度理解はしますが、路線バスは季美の森唯一の公共交

通機関であり、通勤通学はもとより、日中の買物や病院への通院など、生活の足としても

欠かせない存在です。大事な住民の足である路線バスの運行本数に関し、単純に運行本数

を減らすのではなく、乗降数に応じた小型バスの併用や、乗降率向上のための地域運動な

ども提案し、検討してもらうことになりました。説明会は継続しますので、また内容はそ

の都度ご報告しますね。

山下豊昭　昭和18年 熊本県生まれ
私立九州学院高等学校卒業後、株式会社帝国ホテル
入社。帝国ホテルでは冬季札幌オリンピック選手村
出向、欧州フランス実務研修出向などを経て、レス
トラン部統括料理長を拝命しました。その後、NTT名
古屋のホテルプラセオ総料理長、岡山県チボリ公園
総料理長等　食に関わる仕事に長く携わりました。
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